

Cyclisme

La Course Bordeaux-Saintes. — Nous avons donné, dans le dernier numéro, le résultat de la course cycliste Bordeaux - Saintes, et un compte rendu de l'arrivée. Voici aujourd'hui une physionomie de cette course, qui, organisée par le "Vélo Club Saintais" pour les *Journées Commerciales*, a été un énorme succès, et une des plus jolies courses qui auront eu lieu cette année dans le Sud-Ouest.

La Course. — Le départ a été donné à 13 heures, à 126 concurrents — chiffre record pour la région. — Parmi les partants on remarque surtout l'as régional qu'est André Gaillot, de Cozes, l'équipe d'Arcachon, avec Moineau en tête; l'équipe du "Guidon Bayonnais"; l'équipe de Périgaux et tous les "as" Bordelais.

Le départ est très rapide. Le premier incident de course arrive au passage à niveau de La Grave d'Ambarès, qui est fermé quelques minutes et les 126 bicyclettes et leurs vélos ont franchi la barrière au grand étonnement du garde qui agit désespérément son drapeau.

Les fuyards se scindent en plusieurs pelotons. Nous rattrapons celui de tête emmené par Gaillot, à Cubzac-les-Ponts. Dix kilomètres après St André, le second peloton, emmené par Lanuza, puis le troisième par Matigot et Grossard, recollent. Après une heure de course, les coureurs ont couvert 41 kilomètres. Le peloton traverse Blaye. Moineau au commandement. Quelques kilomètres après, Hargues se sauve et passe seul à Etauliers avec 300 mètres d'avance. Le gros de la troupe suit et rejoint bientôt. Integaray, à son tour, tente de s'échapper, mais en vain. Moineau, Manche et Gaillot mènent le plus souvent. 35 coureurs emmenés par Gaillot affrontent ensemble la côte de Pleine-Selve.

Le peloton s'étire quelque peu et arrive ainsi dans la descente du Petit Niort. Gaillot change de braquet, tandis que Dumont de St-Junien, se sauve à toutes pédales, son avance ira presque à 1.500 mètres, mais 3 kilomètres avant Pons il est rejoint par le gros du peloton. Aussitôt après un nouveau démarrage et Cadepuis, Dages et Manche prennent la fuite. Ils abordent ensemble la Côte des Dames à Pons, suivis à faible distance par leurs camarades. Trois kilomètres après Pons, Dages est seul en tête, mais lui aussi est rejoint peu après, et c'est onze hommes qui se présentent ensemble à La Jard, parmi lesquels nous notons les favoris Gaillot, Moineau, Integaray et Jamay. Tout à coup, le bordelais Sainte-Marie s'échappe, Gaillot saute dans sa roue et tout deux s'en vont de concert augmentant leur avance.

Ils arrivent ainsi à Saintes avec une minute d'avance sur leurs suivants. La côte du Cours National les départage et Gaillot gagne nettement par dix longueurs d'avance, sous un tonnerre d'applaudissements. Il fut rouvert à la peine il était juste qu'il fut à l'honneur. Quant au second, Sainte Marie, il doit être grandement félicité pour sa brillante tenue; c'est un jeune qui promet; Moineau fit également une belle course, mais il abandonna juste avant l'arrivée.

Avant de terminer ce compte-rendu, adressons nos remerciements à M. Baillou, qui avait obligeamment mis à la disposition de la presse une 301 Peugeot. La souplesse de la 301 surmonta tous les obstacles et se joua de toutes les difficultés rencontrées.